

Bildungsnewsletter – Ausgabe 02/2024

Liebe Prüferinnen und Prüfer, liebe Ausbilderinnen und Ausbilder,

im zweiten Newsletter des Jahres möchten wir Sie nochmals auf die IHK-Ausbildungskampagne "Ausbildung macht mehr aus uns - #Jetzt könnenlernen" hinweisen und Ihnen ein Angebot der "Transformationsagentur Niedersachsen" vorstellen.

IHK-Ausbildungskampagne "Ausbildung macht mehr aus uns"

Die Ausbildungskampagne der Industrie- und Handelskammern ist eine Kampagne, mit der junge Menschen für die duale Ausbildung begeistert werden sollen. In der bundesweit angelegten Marketingoffensive wir der Berufsweg Ausbildung noch attraktiver gemacht und mit einem positiven Lebensgefühl aufgeladen. Herzstück der Kampagne sind die Erlebnisse realer Azubis, die in den sozialen Medien über ihre Erfahrungen bei der Ausbildungssuche, dem Berufseinstieg und ihrem Ausbildungsalltag berichten.

Bei Jetzt #könnenlernen handelt es sich aber auch um eine Mitmachkampagne, an der sich alle Ausbildungsbetriebe beteiligen können.

JETZT #KÖNNENLERNEN Ausbildung macht mehr aus uns

So können Sie unter diesem <u>Link</u> die digitalen Werbemittel der Kampagne finden, die Sie für Ihren eigenen Webauftritt oder Banner und ähnliches verwenden können. Alternativ zu dem Link können Sie auch eine Mail an <u>ausbildungskampagne@emden.ihk.de</u> senden. Zudem können wir Ihnen Plakate in verschiedenen Formaten im Rahmen eines Betriebsbesuchs vorbeibringen, mit denen Sie für die Ausbildung in Ihrem Betrieb oder auf Messen werben können. Sprechen Sie uns diesbezüglich gern an, damit wir mit Ihnen einen Termin vereinbaren können.

Weitere Informationen zu der Ausbildungskampagne finden Sie auf unserer Website.

Transformationsagentur Niedersachsen

Die regionalen Unternehmen stehen aufgrund verschiedenster Themen wie Digitalisierung, Energieversorgung oder veränderten Lieferketten vor gewaltigen Herausforderungen. Insbesondere die **Automobil- und Zuliefererindustrie** sind von Veränderungen im Zuge der Transformation der niedersächsischen Wirtschaft betroffen. Die Transformationsagentur Niedersachsen bietet in diesem Rahmen Erstgespräche und Erstanalysen für Unternehmen aus diesem Bereich an. Darüber hinaus soll in Kürze wieder eine Richtlinie zur finanziellen Unterstützung für eine Erstanalyse mit zertifizierten Expertinnen und Experten verabschiedet werden. Für die Inanspruchnahme der Beratung zu Themen wie zum Beispiel Qualifizierung des Personals, Prozessoptimierung, Ausrichtung einer Unternehmensstrategie oder Digitalisierung/ KI kann gegebenenfalls auf Fördermittel in Höhe von bis zu 10.000 € zurückgegriffen werden. Der Vorteil: die Unterstützung erfolgt ohne Eigenbeteiligung.

Alle weiteren Informationen finden Sie unter https://www.transformationsagentur-nds.de/beratungs-foerderung/. Dort können Sie auch unkompliziert ein Erstgespräch vereinbaren.

Bitte leiten Sie diese Information auch an die zuständige Geschäfts- oder Bereichsleitung weiter, wenn Ihr Betrieb zur Automobil- oder Zuliefererindustrie gehört.